



## Pressemeldung „Jugendvergleichsfliegen; Metzinger ganz vorne“

Die Nachwuchspiloten der Südheideflieger aus Metzingen haben beim diesjährigen niedersächsischen Landesjugendvergleichsfliegen in Nordhorn/Lingen herausragende Erfolge erzielt. Mit zwei vielversprechenden Flugschülern, Ole-Jasper Schick und Gergely Rapp, sowie ihrem Fluglehrer Stefan Nitt und Helfern nahm der Verein an diesem Wettbewerb teil. Besonders Ole-Jasper Schick stach durch seine beeindruckende Leistung hervor und setzte sich gegen die starke Konkurrenz durch, was ihm den ersten Platz einbrachte. Auch Gergely Rapp zeigte solide Leistungen und belegte einen hervorragenden 10. Platz, womit er ebenfalls das hohe Niveau der fliegerischen Ausbildung im Verein unter Beweis stellte. Diese Ausbildung wird im Verein ehrenamtlich von erfahrenen Fluglehrern durchgeführt, die den Nachwuchs mit großem Engagement unterstützen.

Das Landesjugendvergleichsfliegen, an dem 29 junge Segelflug-piloten aus ganz Niedersachsen teilnahmen, forderte von den Teilnehmern höchste Präzision und Konzentration. Jeder Pilot musste insgesamt zwei Flüge absolvieren, die verschiedene Übungen aus der Segelflug-ausbildung umfassten. Ziel war es, diese Übungen so exakt wie möglich nach dem Lehrbuch zu fliegen und am Ende eine fehlerfreie Ziellandung zu absolvieren. Die Jury, bestehend aus zehn erfahrenen Fluglehrern, bewertete dabei jede Übung und vergab Fehlerpunkte für jede Abweichung von den Vorgaben. Ole-Jasper Schick beeindruckte die Jury besonders bei seinem zweiten Flug, der mit nur einem von insgesamt 46 möglichen Fehlerpunkten zum besten Flug des gesamten Tages gekürt wurde. Auch die Leistungen der anderen Teilnehmer waren beeindruckend, doch Ole-Jaspers nahezu perfekter Flug sicherte ihm den Sieg in diesem Jugendwettbewerb.

Nach seinem großartigen Erfolg in Nordhorn/Lingen hat sich Ole-Jasper Schick nun für das Bundesjugendvergleichsfliegen qualifiziert, das vom 20. bis 22. September in Laucha stattfinden wird. Dort wird er auf die besten Nachwuchspiloten aus ganz Deutschland treffen und erneut sein Können unter Beweis stellen. Die Mitglieder blicken mit Spannung und Vorfreude auf diesen wichtigen Entscheid und unterstützen Ole-Jasper tatkräftig bei seinen Vorbereitungen. Doch nicht nur das: Der Verein richtet seinen Blick bereits auf das Jahr 2025, wenn das niedersächsische Jugendvergleichsfliegen nach zehn Jahren wieder in Metzingen stattfinden wird. Schon 2015 war das Event ein großer Erfolg, und auch für die kommende Ausgabe arbeiten die Mitglieder bereits an den ersten Vorbereitungen, um den Teilnehmern und Besuchern ein unvergessliches Erlebnis zu bieten. Die Mannschaft aus Metzingen steht bereits in den Startlöchern und ist fest entschlossen, das Event zu einem weiteren Highlight in der Vereinsgeschichte zu machen.

Ansprechpartner: David Priestley  
info@vfl-südheide.de  
www.vfl-südheide.de



Ole Jasper Schick zurück am Flugplatz Berliner Heide mit seiner Auszeichnung als bester Nachwuchspilot Niedersachsens.

Foto: Lisa Priestley



Das Segelflugzeug LS-4a im Luftraum über dem Segelfluggelände Berliner Heide. Im Hintergrund der Nachbarort Eldingen.

Foto: Lisa Priestley

Flug  
BERL